

Altens lance sa nouvelle gamme d'électrification : PUR-ELEC

24 AVRIL 2024

Découvrez le PUR-ELEC

la solution
de recharge
électrique
d'Altens



Dans une récente interview accordée au média Republik supply, Etienne Valtel, Directeur Général d'Altens, a présenté PUR-ELEC, la nouvelle gamme de produits d'Altens dédiée à l'électrification. Cette gamme, qui combine des bornes de recharge pour véhicules électriques et des installations de panneaux photovoltaïques, s'inscrit dans la mission de l'entreprise visant à décarboner les secteurs du

transport et de la logistique.

PUR-ELEC n'est pas seulement une réponse aux besoins immédiats de décarbonation, elle représente une vision à long terme de la gestion énergétique pour le secteur. Etienne Valtel précise que « *l'avenir du transport décarboné dépend d'un mix énergétique varié, permettant aux camions de fonctionner au biocarburant, au biométhane ou à l'électricité* ».

En proposant cette nouvelle gamme, Altens ne se limite pas à fournir des équipements, l'entreprise offre également des solutions d'autoconsommation avec des projets clé en main, comme les ombrières photovoltaïques, qui permettent aux entreprises d'avoir une meilleure maîtrise des coûts énergétiques sur le long terme.

Par ailleurs, Etienne Valtel met en avant l'engagement d'Altens dans la facilitation des projets de décarbonation pour ses clients, affirmant que « *Nous prenons tout en charge, de la conception à l'exploitation des installations, y compris le financement des projets.* » Cette nouvelle gamme proposée par Altens permet donc aux transporteurs de bénéficier d'une offre complète et en lien avec la décarbonation.

[Retrouver l'interview d'Etienne Valtel sur la nouvelle gamme d'Altens : PUR-ELEC](#)